

tituer sous son propre gouvernement l'unité de l'empire, morcelé en une infinité de petits états ou gouvernements. La principauté de Chou, représentée aujourd'hui par la province de Se Tch'ouan, lui parut devoir être absorbée la première. Sur le conseil de son ministre WANG P'OU, Che Tsoung choisit pour conduire cette campagne contre Chou, Hiang Hiun qui, de concert avec WANG KING, gouverneur de Foug Siang, devra aller attaquer Tsin Tcheou (955). Le prince de Chou, incapable de résister seul, forme une ligue avec les princes de T'ang et de Pe Han, mais, toutefois, sans attendre l'arrivée de leur secours, il se met en campagne, remporte d'abord des succès, mais ses troupes sont battues et mises en fuite par TCHANG KIEN-HOUNG, et les villes de Tsin Tcheou et de Kiai Tcheou se soumettent à l'empereur (955); le prince de Chou envoie une ambassade à Che Tsoung qui refuse de la recevoir, la lettre n'étant pas rédigée comme venant d'un sujet. Après la prise de Tsin Tcheou et de Kiai Tcheou, Wang King s'empare après un siège d'un mois de la ville de Foug Tcheou défendue par WANG HOUAN et TCHAO TSOUNG-PO qui sont faits prisonniers avec la garnison de 5000 hommes (955).

L'empereur se tourne contre le prince de T'ang qui aurait voulu lui disputer l'empire et était en relations avec le prince de Pe Han et avec les Leao. LI KOU, chargé de faire le siège de Cheou Tcheou (956), l'abandonne au grand mécontentement de l'empereur et se retire à Tcheng Yang où il est attaqué par LIEOU YEN-TCHENG, général des T'ang, qui se fait battre et tuer; les débris de son armée retournent à Cheou Tcheou dont Che Tsoung reprend le siège. Le prince de T'ang était désireux de traiter, mais l'empereur refusa ses conditions et, profitant de la négligence de son adversaire, il s'empara de Yang Tcheou. Une nouvelle démarche du prince de T'ang n'eut pas plus de succès. Les troupes impériales capturèrent Kouang Tcheou, Chou Tcheou et Ki Tcheou, mais Cheou Tcheou, défendu par LIEOU JEN-CHEN, tenait toujours. De son côté, LI KING-TA, général T'ang, réussissait à prendre T'ai Tcheou, mais